

Ausstellung

**der Zeichnungen von Günter Schöch (Schaan) in der
Galerie Altesse, Nendeln.**

GEDANKEN DES KÜNSTLERS:

(bt) Wenn die Kunst von Können kommt, frage ich mich immer: was können? Besser ist wohl, dass die Kunst von KUNDEN kommt.

Aber was kunden?

Vom wahren Wesen der Dinge, vom Geheimnis der Schöpfung, vom Zauber des ganz Anderen.

Klarer Fall, einfache Sache. Wenn man mindestens drei Leben zur Verfügung hätte. Ein wichtiges Kriterium

Günter Schöch's besteht darin, dass der Betrachter eine Ausstellung besser verlässt, als er sie betreten hat. Denn wozu sollte er sonst hingehen?

Um euch die Entscheidung betreffend des Betretens oder eben des nicht Betretens zu erleichtern. Wir waren nebst den unzähligen Gästen bei der Vernissage anwesend und können somit mit Überzeugung sagen, dass sich ein Besuch wirklich lohnt.

Die Zeichnungen Günter Schöch's sind noch bis zum 3. November in der Galerie Altesse in Nendeln zu betrachten.

Öffnungszeiten:

| | |
|-------------|-----------|
| Do. und Fr. | 16-19 Uhr |
| Samstag | 10-16 Uhr |
| Sonntag | 15-18 Uhr |